

Liebe Patienten, liebe Angehörige, liebe interessierte Leserinnen und Leser,

Die kompetente Behandlung der Zuckerkrankheit (Diabetes) hat im St. Antonius Krankenhaus eine lange Tradition. Als einziges akademisches Lehrkrankenhaus im Großraum Köln ist eine überregionale, hoch spezialisierte stationäre und ambulante interdisziplinäre Versorgung von Diabetespatienten gegeben. Die Deutsche Diabetes Gesellschaft (DDG) hat die Diabetesbehandlung (QMKD Stufe 2) als Kompetenzzentrum zertifiziert.

Auf die dramatische Zunahme der Zuckerkrankheit und die damit verbundenen Begleiterkrankungen des Herz- und Gefäßsystems haben wir mit dem Aufbau des Kölner Kardio-Diabetes Zentrums reagiert. Die Bündelung der ärztlichen, pflegerischen und beratenden Kompetenz zum Wohle unserer Diabetiker ist dabei unser Ziel gewesen. Auf einer modernen interdisziplinären Diabetesstation können Prävention, Schulung und Therapie unserer Diabetiker, einschließlich einer interdisziplinären Versorgung durch Diabetologen, Kardiologen, Chirurgen, Angiologen, Nephrologen und Podologen, unter einem Dach erfolgen.

In Kooperation mit dem Herzzentrum der Universität zu Köln wurde 2012 ein modernes, multifunktionales Katheterlabor im St. Antonius Krankenhaus eröffnet. Damit kann auch die invasive Diagnostik und interventionelle Versorgung von Gefäßerkrankungen des Herzens und der Beine (Schaufensterkrankheit) begleitend zur Diabetestherapie „vor Ort“ erfolgen.

Weitergehende Informationen, auch zu den beliebten Patientenseminaren des Antonius-Forums, können Sie auf unserer Homepage unter www.antonius-koeln.de abrufen.

Ihr



Ihr Weg zu uns



Wenn Sie sich gemeinsam mit Ihrem Hausarzt oder Diabetologen für eine Diabetes-Neueinstellung und/oder Schulung entschieden haben, bringen Sie zur stationären Aufnahme oder ambulanten Vorstellung bitte eine Einweisung bzw. Überweisung mit.

Zur Terminvereinbarung erreichen Sie uns von 08:00-17:00 Uhr (Sekretariat Frau Kurtze-Ingels).

Tel.: +49 (0) 221 3793 1435
Fax.: +49 (0) 221 3793 1539
E-Mail: sekretariat.baer@antonius-koeln.de
Homepage: www.antonius-koeln.de

Parkmöglichkeiten stehen vor dem Krankenhaus oder in der Tiefgarage des Ärztehauses ausreichend zur Verfügung.

Eine Einrichtung der Stiftung der Cellitinnen e.V.

Kardio-Diabetes Zentrum

mit multifunktionalem Katheterlabor,
interdisziplinärer Diabetesstation,
Fußambulanz mit integrierter Angiologie
sowie stationären Schulungskursen
und klinischer Versorgungsforschung



Unser Team

Prof. Dr. med. Frank M. Baer

Chefarzt des Kardio-Diabetes Zentrums und der Medizinischen Klinik Interventioneller Kardiologie des Herzzentrums der Universität zu Köln



FA Dr. med. D. Scholz

Leiter der Diabetologie und der diabetologischen KV-Ambulanz Internist, Diabetologe (DDG)



LOA Dr. med. C. Feldmann

Leiter der Angiologie und des klinisch-diabetologischen Studienbüros, Internist, Kardiologe, Diabetologe (DDG), Hypertensiologe (DHL)



Unser Team wird komplettiert durch

Fachärzte mit diabetologischer Ausbildung (DDG), Fachärzten in der Ausbildung zum Diabetologen, Diabetesberater/-innen (DDG), Diabetesassistenten (DDG), Diplompsychologen, Diät-/Ernährungsberater/-in, zertifizierte Wundschwestern und Podologen.

Unsere Kooperationspartner

Intern:

Klinik für Unfall- und orthopädische Chirurgie

• Chefarzt Dr. med. Cramer

Neurologie

• Dr. med. Pour Ebrahim

KFH-Nierenzentrum Köln-Bayenthal

• Herr Bals, Dr. med. Hafels

Augenärztliche Belegabteilung

• Prof. Dr. Jacobi, Prof. Dr. Körber, PD Dr. Krott,

Dr. Neuber, Dr. de Ruiter

Extern:

Herzzentrum der Universität zu Köln

Med. Klinik IV der Universität zu Köln

Deutsche Sporthochschule Köln

Netzwerk Diabetischer Fuß Köln und Umgebung e.V.

Unsere stationären Leistungen

Umfassende Diagnostik und Therapie des Typ 1-, Typ 2-, Typ 3-Diabetes inklusive Insulinpumpeneinstellung und Schulungskurse

Kontinuierliche Blutzuckermessung und Unterzuckerungs-Wahrnehmungstraining

Insulinresistenz-Therapie mit PC-gesteuerten Insulininfusionen

EndoBarrier®-Implantation bei Typ 2-Diabetes und Adipositas

Diagnostik und Therapie aller Diabetes-Folgeerkrankungen inklusive Störungen des Nervensystems (Polyneuropathie)

Schulungskurse mit kardiovaskulärem Check sowie Präventions- und Ernährungsberatung



Diagnostik und Therapie des diabetischen Fußes (DFS) und begleitender Gefäßverengung (pAVK)

Zertifizierte Wundbehandlung mit modernen Verfahren (VAC-Therapie)

Spezielle Diagnostik und Therapie des Charcot-Fußes

Interventionelle Gefäßtherapie mit Ballons und Stents bei Verengungen oder Verschlüssen der Becken-, Bein- und Fußgefäße

Schonende Darstellung der Bein- und Fußgefäße ohne Kontrastmittel mit Kohlendioxidgas (CO₂)

Unsere ambulanten Leistungen



Wundtherapie bei chronischen Fußwunden

Podologische Komplexbehandlung

Schuhversorgung des Diabetikers in Kooperation mit Orthopädienschuhmachern

Diabetesberatung und Einstellung in Kooperation mit Hausärzten und Diabetologen

Beratung zu Insulinpumpen und zu Diabetes in der Schwangerschaft (Gestationsdiabetes)

Diagnostik bei diabetischer Mikroangiopathie (Nerven- und Durchblutungsstörungen, Nierenfunktionsstörungen)



Diagnostik bei diabetischer Makroangiopathie (Arteriosklerose der peripheren Gefäße, koronare Herzkrankheit, diabetische Kardiopathie)